

ABSTRAK

Ayu Prima Swasthie, 110210538, 2006, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga, Hubungan antara Tingkat Perfeksionis dan Motivasi Berkompetisi dengan Perkembangan Sosio-emosional pada Remaja Berbakat Intelektual pada Kelas Akselerasi Tingkat SMA, Skripsi

Penelitian ini merupakan sebuah studi korelasi, dengan pendekatan kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui lebih lanjut hubungan antara tingkat perfeksionis dan motivasi berkompetisi dengan perkembangan sosial-emosional pada remaja berbakat intelektual pada kelas akselerasi tingkat SMA. Terutama dipandang dari lingkup kajian perkembangan. Subyek dalam penelitian ini adalah remaja dengan kisaran usia 15-18 tahun yang duduk di kelas akselerasi tingkat Sekolah Menengah Atas, karena bila dibandingkan dengan remaja pada usia dibawahnya, pada usia tersebut seorang individu mulai memasuki masa dimana pada perkembangan sosio-emosionalnya, mereka telah banyak menjatuhkan pilihan dalam proses pengambilan keputusan yang berkaitan dengan proses realisasi suatu identitas diri, dengan dipengaruhi oleh keluarga, teman sebaya, masyarakat sekitar, serta kebudayaan yang ada.

Metode pengumpulan data dilakukan melalui metode kuesioner yang berisi pertanyaan-pertanyaan dalam bentuk modifikasi skala likert. Terdapat tiga buah kuesioner yang diberikan pada tiap-tiap subyek penelitian. Kuesioner tersebut adalah Kuesioner tingkat perfeksionis, Kuesioner tingkat motivasi berkompetisi, Kuesioner tingkat perkembangan sosioemosional.

Teknik analisis data yang digunakan analisis data hasil penelitian ini akan menggunakan tehnik uji korelasi ganda (*multiple product moment corelation*) dari Pearson, yaitu suatu analisis parametrik yang digunakan untuk menguji korelasi linier antara satu variabel terikat (Y) dengan sekelompok variabel bebas (X) sebagai satu kesatuan variabel. Dimana data pada masing-masing variabel harus berjenis interval atau rasio (Tulus Winarsunu, 2006:241). Hal ini didasarkan pertimbangan bahwa penelitian ini untuk melihat apakah terdapat suatu hubungan antara tingkat perfeksionis dan motivasi berkompetisi dengan perkembangan sosial-emosional pada remaja berbakat intelektual pada kelas akselerasi tingkat SMA”.

Penelitian ini dari hasil penghitungan, diperoleh nilai R yaitu 0,549 dan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat perfeksionis dan motivasi berkompetisi dengan perkembangan sosio-emosional pada remaja berbakat intelektual pada kelas akselerasi tingkat SMA .

Kata Kunci : Tingkat Perfeksionis & Motivasi berkompetisi, Perkembangan Sosio-emosional, Akselerasi